

#WEST 05. Juli 2024

21. Siegener-Firmenlauf: Der Spaß stand im Vordergrund

Am Mittwoch hat der 21. Siegener-Firmenlauf stattgefunden, ein Event, das mittlerweile fest im Veranstaltungskalender der Region verankert ist. Mit 8.500 Teilnehmer:innen war die diesjährige Ausgabe besonders gut besucht. Mit dabei waren auch sechs Läufer:innen der EVG. Auch diesmal gab es wieder die Gelegenheit, den Lauf in virtueller Form zu absolvieren.



Der Rundkurs führte die Läufer und Walker von Siegen-Weidenau nach Siegen und zurück, wobei eine Strecke von etwa 5.700 Metern zurückgelegt wurde. Pünktlich um 19:30 Uhr ertönte der Startschuss.

Das Wetter war an diesem Tag trocken und angenehm, was für optimale Laufbedingungen sorgte. Der Spaß stand beim 21. Firmenlauf im Vordergrund, was sich auch in der ausgelassenen und freundlichen Stimmung unter den Läufer:innen und Zuschauer:innen widerspiegelte. Viele Teilnehmende nutzten die Gelegenheit, um mit kreativen Verkleidungen für zusätzliche Unterhaltung zu sorgen.

Auch die Zuschauer:innen trugen erheblich zur positiven Atmosphäre bei, indem sie die Läufer:innen lautstark anfeuerten und für gute Stimmung entlang der Strecke sorgten. Die sechs Läufer:innen der EVG waren begeistert von der Veranstaltung und freuen sich bereits auf den nächsten Firmenlauf im kommenden Jahr.

Insgesamt war der 21. Firmenlauf ein voller Erfolg, der erneut zeigte, wie Sport und Gemeinschaftsgeist Menschen zusammenbringen können.